

Influenza H5N8 : Les Pays-Bas ont confinés leurs volailles depuis vendredi 23 octobre, après la détection le 20 octobre d'un virus de l'influenza aviaire hautement pathogène de sous-type H5N8.

Maintenant à 400 kms de Paris, le dernier cas était localisé au nord du Kazakhstan et la zone russe limitrophe depuis cet été, il fait un pas de géant vers l'Europe de l'ouest. Deux des six cygnes muets trouvés morts près d'Utrecht se sont révélés porteurs du virus. Après cette confirmation, un canard sauvage a également été détecté positif.

Un groupe d'experts a estimé que le risque était élevé pour les élevages de rapport. Cet avis a été suivi de mise en confinement des volailles ayant accès au plein air. Des mesures de biosécurité renforcées ont également été ordonnées, comme la mise à l'abri de la litière.

Compte tenu de la proximité des Pays-Bas, il faut s'attendre à une réaction rapide des autorités françaises.

Autre sujet qui m'inquiète depuis avril 2020 ; Pourquoi l'agence Oie World Organisation For Animal Health ne publie plus d'alertes sanitaires sur leur site ?

